



**COMUNICADO
DE
PRENSA**

Junio 7
2010

No.531

USD 30 MILLONES PARA FONDOS DE CAPITAL PRIVADO EN EMPRESAS PYMES

- **USD 12 millones de dólares comprometidos en fondos, cuyas inversiones estimadas en Colombia son superiores a USD 40 millones.**
- **Tres empresas beneficiadas desde agosto de 2009.**
- **Tres nuevos fondos en proceso de evaluación para inversión.**
- **Programas conjuntos con agencias de desarrollo multilaterales para los próximos cuatro años.**
- **Más de 15 eventos de formación, sensibilización y mejores prácticas para inversionistas, gestores y empresarios.**

"Bancóldex Capital" cuenta con USD 30 millones para invertir en fondos de capital privado destinados a capitalizar principalmente las empresas Pyme en Colombia.

USD 12 millones de dólares ya están comprometidos en fondos, cuyas inversiones estimadas en el país son superiores a USD 40 millones.

El Programa ha beneficiado tres empresas desde agosto de 2009 y está evaluando para inversión tres nuevos fondos.

En línea con las iniciativas de transformación productiva del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, desde principios de 2009, **Bancóldex** tiene el Programa "**Bancóldex** Capital" para la promoción y apoyo a la industria de fondos de capital privado y de capital emprendedor en Colombia.

COMUNICADO 

El presidente de **Bancóldex**, Gustavo Ardila Latiff señaló que *“como parte de las actividades propias de un banco de desarrollo, el programa **Bancóldex** Capital se ha enfocado en dos frentes: El apoyo financiero para la inversión en fondos de éste tipo y el no financiero para facilitar el desarrollo de esta industria, a través de actividades diversas con inversionistas, gestores y empresarios”*.

En lo financiero, el Programa pone a disposición de las empresas colombianas nuevas fuentes de financiamiento de largo plazo a través de capital fresco; promueve la industria de fondos de capital privado y el desarrollo de nuevos gestores de fondos; y atrae nuevos inversionistas locales y extranjeros interesados en este tipo de instrumentos. **“Bancóldex** Capital” permite invertir recursos de **Bancóldex** como aportante limitado en fondos de capital privado que inviertan en empresas ya consolidadas en fase de expansión.

Durante 2009 se evaluaron y llevaron para aprobación del Comité de Inversiones cuatro fondos y se suscribieron compromisos de inversión con dos de ellos por un monto aproximado de COP 25.000 millones. Las inversiones en estos fondos estarán destinadas a la compra de participaciones accionarias en empresas pequeñas y medianas con alto potencial de crecimiento.

Las herramientas no financieras apuntan a la divulgación y cooperación requerida para que en la industria intervengan más actores tanto desde el punto de vista de la demanda como de la oferta.

Al referirse al apoyo no financiero, Ardila Latiff indicó que *“las actividades ya realizadas y aquellas programadas para 2010 y los años subsiguientes buscan cubrir algunos vacíos de mercado de la industria de capital privado y emprendedor en Colombia, atendiendo las necesidades de inversionistas, gestores de fondos y empresas”*.

Para los próximos cuatro años se tiene previsto profundizar en actividades de apoyo no financiero, para lo cual se están gestionando apoyos y programas conjuntos con agencias de desarrollo multilaterales.